

Vacances en famille dans une propriété de campagne près de Florence

Une pure idylle champêtre à l'agritourisme

Après quelques randonnées aventureuses dans la nature ces dernières années, mon dernier voyage me mène dans la belle Toscane avec ma mère, mes sœurs, les hommes de la famille et les enfants dans une propriété de campagne idyllique près de Florence. Nous avons pris un vol pour Pise et de là, nous avons loué une voiture pour nous rendre à l'agritourisme situé à une bonne demi-heure au sud de Florence, dans un endroit vraiment magnifique. Au milieu d'immenses oliveraies se trouvent les maisons d'hôtes, que la famille a construites au cours des dernières décennies dans le style rustique de la région. Chaque appartement est unique: nous passons d'un cottage pour 2 personnes avec une chambre donnant sur la galerie à notre immense appartement familial avec 5 chambres, une cuisine, 2 salles de bain et un salon. Tous les appartements disposent également d'une grande terrasse. Le restaurant, qui se trouve dans la cave voûtée historique de la maison principale, conserve également son charme douillet. Ici, nous nous laissons gâter avec des pâtes, pizzas et antipastis accompagnés de vin. Pour le plus grand plaisir de certains membres de la famille, des cours de cuisine sont donnés au cours desquels ils doivent concocter différents plats de pâtes.



En attendant, les autres ont préféré sortir à cheval, après tout, nous ne sommes pas dans un centre équestre pour rien ! Notre guide Fabio a le caractère ensoleillé des Italiens et est très patient avec les nouveaux venus. Nous débutons de merveilleuses balades à travers les

buissons de genêts, les oliviers et les cyprès. Souvent, nous traversons la campagne ou empruntons des chemins étroits, où les chevaux prouvent leur maniabilité et profitons de chemins plus larges pour trotter et galoper. La cavalerie se compose de Haflingers et de Maremmanos, qui nous font découvrir tranquillement les collines avoisinantes. Les enfants de 3 à 6 ans peuvent également monter à poney pour une balade dans les oliveraies, ce qui les fait sourire avec enthousiasme.

En plus des chevaux, il y a beaucoup d'autres animaux à la ferme : deux cochons se vautrent joyeusement dans leur enclos, les poulets et les oies se promènent librement dans les oliveraies et les chevreaux et agneaux avec leurs mères accueillent les invités avec curiosité et se mélangent avec l'âne et l'autruche du centre. Un paradis pour les enfants et les animaux !

Après un printemps allemand extrêmement pluvieux, nous profitons de la Toscane et de sa semaine ensoleillée ! Nous profitons également de la piscine et de la vue sur les collines boisées. Plus au sud, commence le paysage montagneux sauvage de l'Ombrie. Les sons de la nature sont également impressionnants : au milieu de la nuit, les oiseaux chantent et les cerfs brament et nous découvrons des geckos et des lézards.

La célèbre Florence n'est pas loin et nous combinons donc nos vacances à une journée en ville : nous découvrons le Ponte Vecchio et ses nombreux magasins historiques, la cathédrale, les églises, les sculptures, les musées et les marchés. Sienna n'est pas non plus très loin, mais le point culminant de notre voyage est le mariage de ma sœur. Avec nos amis et notre famille, nous avons célébré le samedi

sur la grande terrasse. Nous profitons d'un gâteau à la crème glacée, du gâteau de mariage, d'un tiramisu, de grillades, de pâtes et bien sûr des bons vins. Une séance photo avec le bel hongre blanc Silvio ne doit pas manquer et nous dansons et écoutons la musique. C'est une belle conclusion d'une semaine d'équitation et de vacances de rêve avec les amis et la famille.

Je recommande absolument tout : la ferme offre un accueil chaleureux et une atmosphère familiale, dans laquelle on se sent bien et qui donne envie de revenir, ou de ne pas partir. Arrivederci !

Jessica Kiefer, mai 2016

Lien vers le programme : www.equitour.fr/giasta.htm